

Antrag für die Sitzung des Stadtteilbeirates Findorff am 22.09.2020

Recyclingstation Findorff – Rückkehr zur bedarfsgerechten Bewirtschaftung

Der Bauausschuss des Beirats Findorff forderte und andere vorliegende Anträge fordern die Rückkehr zum Normalbetrieb der Recyclingstation, ausgestattet mit hinreichenden personellen Kapazitäten.

Der Beirat möge den Beschluss des Bauausschusses bekräftigen, in dem bereits gefordert wurde, dass

die Öffnungszeiten (vor Corona) wiederhergestellt werden, die notwendige personelle Ausstattung gesichert wird und die Befahrung mit PKW und Lastenrad wieder zulässig ist.

Weiterhin sind die wertvollen Mitarbeiter vor Ort derart auszustatten, dass diese in ihrer Arbeit und Gesundheit weder beeinträchtigt noch gefährdet werden.

Begründung

Obsolet.